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Köln-Porz, 28.01.2020 

Dringlichkeitsantrag zur Sitzung der Bezirksvertretung Porz am 30.01.2020 

hier: Planungsstart zur Verlängerung der Linie 7  

Die Bezirksvertretung Porz bittet den Rat der Stadt Köln, die Verwaltung zu beauftra-

gen, die Kölner Verkehrs-Betriebe AG mit der Planung der Verlängerung der Stadt-

bahnlinie 7 nicht nur bis Zündorf-Süd, sondern bis zur Verknüpfungshaltestelle mit der 

Linie 17 in Niederkassel-Lülsdorf zu beauftragen.  

In der Planung soll zunächst die grundsätzliche Machbarkeit mit Hilfe einer Varianten-

untersuchung geprüft werden. Im Anschluss daran sollen sowohl die Entwurfs- als 

auch die Genehmigungsplanung erstellt werden, damit letztere spätestens im Jahre 

2021 bei der Bezirksregierung eingereicht werden kann. Die Bezirksvertretung erin-

nert hierzu an den einstimmigen Beschluss in der Sitzung vom 16. Mai 2019 

(AN/0721/2019). 

Ziel ist es, die Verlängerung möglichst schnell umzusetzen, damit der Verkehr zur Ent-

lastung bereits zuvor und nicht erst mit der Inbetriebnahme der geplanten neuen 

Rheinbrücke aufgenommen werden kann. Diese soll nicht abgewartet werden. 

Begründung: 

Mitgeteilt wurde, dass die Verwaltung beabsichtigt, die Planung der Verlängerung aus 

Personalgründen an die KVB zu beauftragen. Allerdings existiert dazu immer noch kein 

Ratsbeschluss, obwohl die Verlängerung höchst dringlich ist. 

Die Bezirksvertretung ist nicht gewillt, noch länger auf den Planungsbeginn zu warten. 

Der Beschluss aus Mai 2019 ist schon wieder ein knappes Dreivierteljahr alt, ohne 

dass die Verwaltung gehandelt hat.  
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Daher ist es dringlich, dass der Rat die Verwaltung beauftragt, endlich zu handeln. 

Sonst plant der Rhein-Sieg-Kreis die Stadtbahnlinie 17 ohne Berücksichtigung der Ver-

längerung der Linie 7 und der sinnvollen Verknüpfung beider Linien. 
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